

## **SACREMENT DES MALADES**

Ce lundi 11 mai en la Salle des fêtes d'HERMIES, nous étions très nombreux pour cette célébration du **Sacrement des Malades**.

Trois prêtres nous ont accompagnés et préparés tout au long de la célébration, puis de la messe.

De nos jours, chacun sait que ce sacrement n'est plus réservé aux mourants ainsi qu'on le nommait « Extrême Onction » dans le passé, mais bien une force, un réconfort, et même parfois une guérison que Dieu donne par grâce.

L'Onction des malades s'adresse à toute personne en souffrance; Dieu nous connaît mieux que nous-mêmes et désire intervenir dans notre vie, Il est notre Père et par amour il apaise et fortifie ses enfants blessés dans leur corps ou dans leur cœur.

Les 53 personnes qui ont reçu ce sacrement l'ont bien compris. Il faut noter le climat de recueillement, et la profondeur de la prière, ressentis par tous dans ces moments intenses.

Les prêtres, les personnes ointes, les accompagnateurs (venus nombreux) et l'équipe du SEM, ont témoigné de la paix reçue au cours de cette célébration, qui s'est terminée par un agréable petit goûter.

L'équipe du SEM (Service Evangélique des Malades) remercie Madame le Maire d'Hermies pour le prêt de la Salle des fêtes, ainsi que celles et ceux qui ont aidé aux différents services.

Des personnes n'ont pas pu participer à la célébration à Hermies, leur état de santé ne leur permettant pas de se déplacer, elles se sont donc signalées pour recevoir ce Sacrement à leur domicile; si vous avez ce même désir, il n'est pas trop tard ! Vous pouvez vous inscrire auprès de :

*Geneviève LECHERF 03.21.73.33.06*

*Nadine DEMORY 03.21.58.50.76*

*Marie-Andrée DUFLOS 03.21.24.96.06*

*et bien évidemment Mr l'Abbé Pierre QUESTE 03.21.73.32.75*